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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 27 DEL 

29/10/2020. 

Presidente: “Punto 3 <presentazione linee programmatiche 

relative alle azioni e ai progetti da realizzare nel corso del 

mandato>. La parola al Sindaco Bottani Carlo”. 

Sindaco: “Sì Presidente, allora per quanto riguarda le nostre 

indicazioni che  sono quelle di cercare sempre su due grandi 

canali: la prima quella sul sociale, non abbandonare mai nessuno 

e quindi di essere sempre al fianco dei nostri cittadini siano 

essi adolescenti, siano essi bambini delle scuole, siano essi 

dipendenti, disoccupati, imprenditori, per non parlare dei 

nostri nonni, vi è un’attenzione veramente costante e su questo 

devo ringraziare tutti i nostri dipendenti comunali che 

quotidianamente sotto l’attenta e vigile e paterna guida del 

nostro Segretario dottor Giuseppe Vaccaro, soprattutto in un 

momento drammatico come questo stanno portando avanti con il 

sorriso e con una disponibilità veramente commovente, questo 

rapporto per noi viscerale con la nostra gente con i nostri 

cittadini e con lo spirito di servire, servire, servire, i 

nostri cittadini. Parallelamente a questo ovviamente 

l’attenzione per le attività produttive. Per noi è, e guardo il 

nostro Capogruppo nonché consigliere delegato delle Attività 

produttive Sofia Pantani, altrettanto importante e significativo 

l’attenzione per cercare di aiutare a creare ricchezza quella 

ricchezza è assolutamente imprescindibile per poi poterla 

ridistribuire il reddito e creare opportunità di lavoro. Il 
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rapporto con i cittadini tra la gente, per la gente, non è uno 

slogan è un lavoro quotidiano. La partecipazione e la 

comunicazione, consigliere delegato alla trasparenza 

comunicazione e partecipazione Luca Corradini, è già attivo, 

molto attivo negli ultimi giorni per realizzare quelle che noi 

porteremo nel prossimo nel prossimo Consiglio comunale il 

regolamento per istituire, istituzionalizzare le consulte di 

settore. Oggi siamo chiamati a indicare le Commissioni 

consiliari. Nel prossimo Consiglio il nostro obiettivo per una 

partecipazione responsabile (un’Amministrazione si guida e si 

cerca di servire), perché non è sufficiente una Giunta, non è 

sufficiente a mio avviso un Consiglio comunale, ma c’è bisogno 

dell’apertura alla partecipazione e quindi le consulte di 

settore: agricoltura, agroalimentare, attività produttive, area 

finanziarie, cultura, giovani, urbanistica, sicurezza, welfare, 

associazionismo, Pro Loco, Scuola. Per noi sono punti 

fondamentali e anticipo fin d’ora che queste consulte, nelle 

nostre intenzioni, dovranno essere costituite, ad iniziare 

sicuramente entro l’anno in modo tale di essere efficaci già dal 

inizio del 2021, capaci di supportare e portare valore aggiunto 

per tutta la nostra Comunità e ovviamente e le indicazioni e le 

persone gli esperti i saggi e i giovani che con entusiasmo si 

misureranno in questa grande strumento di partecipazione e di 

responsabilizzazione, saranno ovviamente di indicazione sia di 

tutto il Consiglio comunale, perché lo dico spesso, siamo tutti 

amministratori sulle scelte di fondo e a mio avviso non c’è 
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maggioranza o minoranza e sicuramente il nostro è un onere e un 

onore, cioè, quello di cercare di indicare una via ma con il 

contributo di tutti. Quindi le consulte di settore avranno, se 

lo vorrete, la possibilità di poter indicare a noi tutti delle 

importanti personalità per dare ricchezza e creare valore 

aggiunto. Il portavoce di frazione, un’esperienza che abbiamo 

effettuato nella scorsa Amministrazione con alterne 

soddisfazioni. Sulla trasparenza anche qui c’è stato un 

risultato non soddisfacente per quanto riguarda la pubblicazione 

dei bilanci dei digitale. Qui c’è la funzionaria Elena Doda che 

si ricorda quanto tempo insieme a Raffaella Sacchi è stato 

investito per digitalizzare e per cercare di rendere semplice un 

argomento assai complesso qual è quello del bilancio comunale e 

devo dire che i risultati non sono stati soddisfacenti, perché 

l’interesse concreto per questa partita del bilancio digitale 

non c’è stato, o è stato molto molto riduttivo. Ora invece che 

confidiamo con la Scuola di Pubblica amministrazione e il 

Segretario comunale ha già impostato un lavoro molto serio su 

questo su questo argomento, già avendo in previsione per il mese 

di novembre, una lezione aperta a tutti i consiglieri comunali e 

non solo, (Covid permettendo), sulle funzioni del Consiglio 

comunale e a dicembre sul bilancio sull’Area Finanziaria, 

(sempre Covid permettendo), vedremo se posticiparlo oppure no. 

Invece un risultato estremamente positivo, sempre in merito al 

Consigliere delegato Luca Corradini, é stato il bilancio 

partecipato. Anche qui una quota del bilancio comunale è stata 



 

4 

 

destinata alla realizzazione di progetti presentati direttamente 

dai cittadini, questo sicuramente ci piacerebbe replicarlo anche 

per il 2021. Così come l’app <Comunichiamo> per consentire ai 

cittadini di comunicare direttamente con gli uffici. La diretta 

streaming speriamo che oggi funzioni (e mi sembra mi sembra 

dalle retrovie di sì), altri incidenti di percorso ma è comunque 

un valore aggiunto per dare l’opportunità di arrivare a tutti i 

nostri cittadini direttamente nelle proprie abitazioni. La 

ricerca dei bandi e dei finanziamenti, noi avremo anche a breve, 

ma su questo il nostro Capogruppo si sta già adoperando per 

lavorare sempre di più e meglio (noi avevamo un contratto 

triennale con la Casalasca Servizi di Casalmaggiore, il 6 

novembre dovremmo avere un ulteriore incontro con loro). Sulla 

legalità, l’ho detto prima, noi abbiamo una grande Polizia 

locale: è di oggi, di questa mattina, un accordo che abbiamo 

effettuato con la CNA. Abbiamo realizzato un protocollo d’intesa 

per il contrasto dell’abusivismo nella Provincia di Mantova con 

Elisa Rodighiero direttrice generale della CNA di Mantova, 

insieme al nostro concittadino Mauro Bottoli Presidente 

Nazionale dei tatuatori. Abbiamo sottoscritto questo importante 

accordo che va a tutela dell’artigianato, delle persone oneste 

nella legalità e nel ramo diversi estetisti, cura del benessere, 

parrucchieri, che ci chiedevano questo durante i mesi scorsi. Ne 

sono lieto di informare il Consiglio comunale che questa mattina 

abbiamo sottoscritto questo importantissimo accordo sulla 

legalità e con dei controlli che la nostra Polizia Locale 
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effettuerà. Sul lavoro l’attenzione e l’ho detto prima e per noi 

è un una delle due grandi mission così come cercare di favorire 

e ovviamente l’innovazione tecnologica, so che consigliere 

delegato Federico Crivelli su questo è costantemente sul pezzo, 

proprio perché si sta immaginando qualcosa di molto 

significativo sul nostro territorio e quindi confidiamo così 

come l’ulteriore miglioramento della digitalizzazione del nostro 

nel nostro Comune di valorizzarlo al massimo. Cerco Presidente 

di andare veloce in modo tale che si possa poi tranquillamente 

discutere: sulla cultura comunico altresì che il 4 novembre 

avremo voluto ricordarlo ma proprio questa mattina, ho avuto la 

visita del nostro Prefetto Carolina Bellantoni, nell’ultima 

uscita pubblica prima della sua partenza per la promozione a 

Brindisi, nella Prefettura di Brindisi, nella premiazione di 

oggi della medaglia d’onore al nostro concittadino Antonio 

Baracca, internato nei campi di concentramento tedeschi seconda 

guerra mondiale. Bene, ci ha informato che per il 4 novembre non 

potremo fare alcuna manifestazione in presenza e quindi ci 

saranno soltanto le corone di alloro. Osservo la nostra 

consigliere delegato Martina De Donno alle Politiche Giovanili e 

penso lei quando una ricca stagione che cercheremo insieme a 

Valentina Scipioni la funzionaria e Andrea Bresciani che stanno 

lavorando per un progetto importante per quanto riguarda i 

giovani, sia a livello ovviamente al momento a distanza ma poi 

sempre più con coinvolgimento, sia dell’info-point del Foro 

Boario, sia del Teatro Verdi di Buscoldo e per non parlare dei 
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giardini di Corte Spagnola. Il turismo: anche qui l’assessore 

Manuel Pignatti insieme alla funzionaria Sonia Piva, sta già 

lavorando in modo importante anche per iniziare a programmare a 

valorizzare sempre più il nostro territorio in modo particolare 

il borgo di Grazie e non solo. Sulla Fiera delle Grazie, uno 

staff, dove verrà coordinato e appunto vi sarà un gioco di 

squadra, ma sia il vicesindaco Federico Longhi, sia Sofia 

Pantani e Manuel Pignatti porteranno avanti per quanto riguarda 

la Fiera delle Grazie 2021 e vedremo (sempre Covid permettendo), 

quello che potremmo fare ma tanto è stato fatto sulla 

comunicazione lo scorso anno, poi magari ci ritorneremo nei 

punti successivi. Sull’urbanistica e la valorizzazione del 

territorio nell’ottica anche soprattutto di cercare di 

valorizzare non solo riqualificare e rigenerare zone in questo 

momento difficili sul nostro territorio ma anche per cercare di 

creare ricchezza, valorizzandolo insieme alle attività 

produttive. Orgogliosamente, lo ripeto, cerchiamo di essere a 

fianco delle imprese. Sul patrimonio e l’ambiente: 

sull’ambiente, sulle valorizzazioni, l’Assessore Cinzia Cicola 

su questa partita, penso anche ai rifiuti è un argomento 

impegnativo molto impegnativo perché, quando vuole farmi 

arrabbiare basta che mi dica la parola Arera e ci riesce 

perfettamente, perché è un argomento assai difficile assai 

complesso, ma ricordo sempre che i nostri cittadini hanno dei 

risultati straordinari (sia le attività produttive che i 

cittadini), sulle percentuali quasi al 90% per quanto riguarda 
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la capacità dei nostri cittadini di differenziare al meglio e 

ricordo che noi siamo il primo Comune della Provincia di Mantova 

che ha il Centro del Riuso con risultati veramente molto molto 

soddisfacenti, a proposito di un esempio vero di economia 

circolare. Vorrei andare veloce, sul sociale l’ho detto la prima 

cosa per noi welfare e scuola vengono prima di ogni cosa e 

quindi su questo l’impegno è costante. Le difficoltà enormi 

sulla scuola, vi assicuro che il Covid ci sta mettendo a 

durissima prova, ma è di ieri, la notizia che faremo ulteriori 

investimenti da 25.000 euro, come richiesto dalla dirigente 

scolastica, dai genitori, per agevolare gli accessi a due scuole 

dell’infanzia e una primaria ma poi ci ritorniamo. Sullo sport: 

al Consigliere Matteo Totaro non manca la fantasia e quindi sono 

certo che le sfide che ci vedrà coinvolti a fianco delle nostre 

associazioni sono veramente importanti, significative, e anche a 

loro va il mio il mio pensiero perché chi gestisce delle 

strutture comunali, chi gestisce e ha la fortuna e l’onere di 

educare i nostri figli che vivono anche loro un momento 

drammatico nei mesi passati e nei mesi futuri cercheremo in 

tutti i modi di aiutare. Vorrei terminare ricordando un altro 

progetto che è la lotta e contrasto al gioco d’azzardo: lo 

vorremmo fare però non sport ma lavoro, Angela, coordinato con 

il piano di zona perché se ognuno uno fa da sé c’è il rischio 

che possa regnare un po’di anarchia. Digitalizzazione dell’arte 

madonnara, stanno continuando le iscrizioni, due anche questa 

settimana, dell’Università telematica Pegaso e 
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Finalmenteunagioia con l’adesione in stretta sinergia con il 

Comune di Mantova per quanto riguarda l’opportunità di offrire 

occupazione ai nostri ai nostri cittadini e ai nostri giovani. 

Sempre col Comune di Mantova spero francamente di riuscire 

finalmente a creare quel Consorzio Turistico per il quale noi 

siamo pronti da tempo e auspichiamo di riuscirlo a realizzare 

quanto prima. Il Comune Curtatone sarà a fianco del Comune di 

Mantova in questa importantissima scommessa che siamo convinti 

di vincere per la promozione turistica. Sulla sicurezza, sulle 

frazioni non voglio entrare perché ce ne sono veramente tante. 

Ogni frazione per noi è importantissima e non solo le frazioni 

Presidente, ma anche le singole borgate, le singole vie, 

cerchiamo di essere veramente di grande ascolto. Solo una 

battuta finale sulla sicurezza: cercheremo sia con i Comuni 

limitrofi e l’Assessore Luigi Gelati di avere sempre più la 

percezione della sicurezza sul nostro territorio, cercheremo di 

essere più efficaci possibili. Non è semplice ma ci proviamo. 

Grazie”. 

Presidente: “Grazie Sindaco. Interventi? Nessun intervento? 

Mettiamo a votazione”. 
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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 27 DEL 

29/10/2020. 

Presidente: “Punto 3 <presentazione linee programmatiche 

relative alle azioni e ai progetti da realizzare nel corso del 

mandato>. La parola al Sindaco Bottani Carlo”. 

Sindaco: “Sì Presidente, allora per quanto riguarda le nostre 

indicazioni che  sono quelle di cercare sempre su due grandi 

canali: la prima quella sul sociale, non abbandonare mai nessuno 

e quindi di essere sempre al fianco dei nostri cittadini siano 

essi adolescenti, siano essi bambini delle scuole, siano essi 

dipendenti, disoccupati, imprenditori, per non parlare dei 

nostri nonni, vi è un’attenzione veramente costante e su questo 

devo ringraziare tutti i nostri dipendenti comunali che 

quotidianamente sotto l’attenta e vigile e paterna guida del 

nostro Segretario dottor Giuseppe Vaccaro, soprattutto in un 

momento drammatico come questo stanno portando avanti con il 

sorriso e con una disponibilità veramente commovente, questo 

rapporto per noi viscerale con la nostra gente con i nostri 

cittadini e con lo spirito di servire, servire, servire, i 

nostri cittadini. Parallelamente a questo ovviamente 

l’attenzione per le attività produttive. Per noi è, e guardo il 

nostro Capogruppo nonché consigliere delegato delle Attività 

produttive Sofia Pantani, altrettanto importante e significativo 

l’attenzione per cercare di aiutare a creare ricchezza quella 

ricchezza è assolutamente imprescindibile per poi poterla 

ridistribuire il reddito e creare opportunità di lavoro. Il 
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rapporto con i cittadini tra la gente, per la gente, non è uno 

slogan è un lavoro quotidiano. La partecipazione e la 

comunicazione, consigliere delegato alla trasparenza 

comunicazione e partecipazione Luca Corradini, è già attivo, 

molto attivo negli ultimi giorni per realizzare quelle che noi 

porteremo nel prossimo nel prossimo Consiglio comunale il 

regolamento per istituire, istituzionalizzare le consulte di 

settore. Oggi siamo chiamati a indicare le Commissioni 

consiliari. Nel prossimo Consiglio il nostro obiettivo per una 

partecipazione responsabile (un’Amministrazione si guida e si 

cerca di servire), perché non è sufficiente una Giunta, non è 

sufficiente a mio avviso un Consiglio comunale, ma c’è bisogno 

dell’apertura alla partecipazione e quindi le consulte di 

settore: agricoltura, agroalimentare, attività produttive, area 

finanziarie, cultura, giovani, urbanistica, sicurezza, welfare, 

associazionismo, Pro Loco, Scuola. Per noi sono punti 

fondamentali e anticipo fin d’ora che queste consulte, nelle 

nostre intenzioni, dovranno essere costituite, ad iniziare 

sicuramente entro l’anno in modo tale di essere efficaci già dal 

inizio del 2021, capaci di supportare e portare valore aggiunto 

per tutta la nostra Comunità e ovviamente e le indicazioni e le 

persone gli esperti i saggi e i giovani che con entusiasmo si 

misureranno in questa grande strumento di partecipazione e di 

responsabilizzazione, saranno ovviamente di indicazione sia di 

tutto il Consiglio comunale, perché lo dico spesso, siamo tutti 

amministratori sulle scelte di fondo e a mio avviso non c’è 
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maggioranza o minoranza e sicuramente il nostro è un onere e un 

onore, cioè, quello di cercare di indicare una via ma con il 

contributo di tutti. Quindi le consulte di settore avranno, se 

lo vorrete, la possibilità di poter indicare a noi tutti delle 

importanti personalità per dare ricchezza e creare valore 

aggiunto. Il portavoce di frazione, un’esperienza che abbiamo 

effettuato nella scorsa Amministrazione con alterne 

soddisfazioni. Sulla trasparenza anche qui c’è stato un 

risultato non soddisfacente per quanto riguarda la pubblicazione 

dei bilanci dei digitale. Qui c’è la funzionaria Elena Doda che 

si ricorda quanto tempo insieme a Raffaella Sacchi è stato 

investito per digitalizzare e per cercare di rendere semplice un 

argomento assai complesso qual è quello del bilancio comunale e 

devo dire che i risultati non sono stati soddisfacenti, perché 

l’interesse concreto per questa partita del bilancio digitale 

non c’è stato, o è stato molto molto riduttivo. Ora invece che 

confidiamo con la Scuola di Pubblica amministrazione e il 

Segretario comunale ha già impostato un lavoro molto serio su 

questo su questo argomento, già avendo in previsione per il mese 

di novembre, una lezione aperta a tutti i consiglieri comunali e 

non solo, (Covid permettendo), sulle funzioni del Consiglio 

comunale e a dicembre sul bilancio sull’Area Finanziaria, 

(sempre Covid permettendo), vedremo se posticiparlo oppure no. 

Invece un risultato estremamente positivo, sempre in merito al 

Consigliere delegato Luca Corradini, é stato il bilancio 

partecipato. Anche qui una quota del bilancio comunale è stata 
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destinata alla realizzazione di progetti presentati direttamente 

dai cittadini, questo sicuramente ci piacerebbe replicarlo anche 

per il 2021. Così come l’app <Comunichiamo> per consentire ai 

cittadini di comunicare direttamente con gli uffici. La diretta 

streaming speriamo che oggi funzioni (e mi sembra mi sembra 

dalle retrovie di sì), altri incidenti di percorso ma è comunque 

un valore aggiunto per dare l’opportunità di arrivare a tutti i 

nostri cittadini direttamente nelle proprie abitazioni. La 

ricerca dei bandi e dei finanziamenti, noi avremo anche a breve, 

ma su questo il nostro Capogruppo si sta già adoperando per 

lavorare sempre di più e meglio (noi avevamo un contratto 

triennale con la Casalasca Servizi di Casalmaggiore, il 6 

novembre dovremmo avere un ulteriore incontro con loro). Sulla 

legalità, l’ho detto prima, noi abbiamo una grande Polizia 

locale: è di oggi, di questa mattina, un accordo che abbiamo 

effettuato con la CNA. Abbiamo realizzato un protocollo d’intesa 

per il contrasto dell’abusivismo nella Provincia di Mantova con 

Elisa Rodighiero direttrice generale della CNA di Mantova, 

insieme al nostro concittadino Mauro Bottoli Presidente 

Nazionale dei tatuatori. Abbiamo sottoscritto questo importante 

accordo che va a tutela dell’artigianato, delle persone oneste 

nella legalità e nel ramo diversi estetisti, cura del benessere, 

parrucchieri, che ci chiedevano questo durante i mesi scorsi. Ne 

sono lieto di informare il Consiglio comunale che questa mattina 

abbiamo sottoscritto questo importantissimo accordo sulla 

legalità e con dei controlli che la nostra Polizia Locale 
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effettuerà. Sul lavoro l’attenzione e l’ho detto prima e per noi 

è un una delle due grandi mission così come cercare di favorire 

e ovviamente l’innovazione tecnologica, so che consigliere 

delegato Federico Crivelli su questo è costantemente sul pezzo, 

proprio perché si sta immaginando qualcosa di molto 

significativo sul nostro territorio e quindi confidiamo così 

come l’ulteriore miglioramento della digitalizzazione del nostro 

nel nostro Comune di valorizzarlo al massimo. Cerco Presidente 

di andare veloce in modo tale che si possa poi tranquillamente 

discutere: sulla cultura comunico altresì che il 4 novembre 

avremo voluto ricordarlo ma proprio questa mattina, ho avuto la 

visita del nostro Prefetto Carolina Bellantoni, nell’ultima 

uscita pubblica prima della sua partenza per la promozione a 

Brindisi, nella Prefettura di Brindisi, nella premiazione di 

oggi della medaglia d’onore al nostro concittadino Antonio 

Baracca, internato nei campi di concentramento tedeschi seconda 

guerra mondiale. Bene, ci ha informato che per il 4 novembre non 

potremo fare alcuna manifestazione in presenza e quindi ci 

saranno soltanto le corone di alloro. Osservo la nostra 

consigliere delegato Martina De Donno alle Politiche Giovanili e 

penso lei quando una ricca stagione che cercheremo insieme a 

Valentina Scipioni la funzionaria e Andrea Bresciani che stanno 

lavorando per un progetto importante per quanto riguarda i 

giovani, sia a livello ovviamente al momento a distanza ma poi 

sempre più con coinvolgimento, sia dell’info-point del Foro 

Boario, sia del Teatro Verdi di Buscoldo e per non parlare dei 
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giardini di Corte Spagnola. Il turismo: anche qui l’assessore 

Manuel Pignatti insieme alla funzionaria Sonia Piva, sta già 

lavorando in modo importante anche per iniziare a programmare a 

valorizzare sempre più il nostro territorio in modo particolare 

il borgo di Grazie e non solo. Sulla Fiera delle Grazie, uno 

staff, dove verrà coordinato e appunto vi sarà un gioco di 

squadra, ma sia il vicesindaco Federico Longhi, sia Sofia 

Pantani e Manuel Pignatti porteranno avanti per quanto riguarda 

la Fiera delle Grazie 2021 e vedremo (sempre Covid permettendo), 

quello che potremmo fare ma tanto è stato fatto sulla 

comunicazione lo scorso anno, poi magari ci ritorneremo nei 

punti successivi. Sull’urbanistica e la valorizzazione del 

territorio nell’ottica anche soprattutto di cercare di 

valorizzare non solo riqualificare e rigenerare zone in questo 

momento difficili sul nostro territorio ma anche per cercare di 

creare ricchezza, valorizzandolo insieme alle attività 

produttive. Orgogliosamente, lo ripeto, cerchiamo di essere a 

fianco delle imprese. Sul patrimonio e l’ambiente: 

sull’ambiente, sulle valorizzazioni, l’Assessore Cinzia Cicola 

su questa partita, penso anche ai rifiuti è un argomento 

impegnativo molto impegnativo perché, quando vuole farmi 

arrabbiare basta che mi dica la parola Arera e ci riesce 

perfettamente, perché è un argomento assai difficile assai 

complesso, ma ricordo sempre che i nostri cittadini hanno dei 

risultati straordinari (sia le attività produttive che i 

cittadini), sulle percentuali quasi al 90% per quanto riguarda 
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la capacità dei nostri cittadini di differenziare al meglio e 

ricordo che noi siamo il primo Comune della Provincia di Mantova 

che ha il Centro del Riuso con risultati veramente molto molto 

soddisfacenti, a proposito di un esempio vero di economia 

circolare. Vorrei andare veloce, sul sociale l’ho detto la prima 

cosa per noi welfare e scuola vengono prima di ogni cosa e 

quindi su questo l’impegno è costante. Le difficoltà enormi 

sulla scuola, vi assicuro che il Covid ci sta mettendo a 

durissima prova, ma è di ieri, la notizia che faremo ulteriori 

investimenti da 25.000 euro, come richiesto dalla dirigente 

scolastica, dai genitori, per agevolare gli accessi a due scuole 

dell’infanzia e una primaria ma poi ci ritorniamo. Sullo sport: 

al Consigliere Matteo Totaro non manca la fantasia e quindi sono 

certo che le sfide che ci vedrà coinvolti a fianco delle nostre 

associazioni sono veramente importanti, significative, e anche a 

loro va il mio il mio pensiero perché chi gestisce delle 

strutture comunali, chi gestisce e ha la fortuna e l’onere di 

educare i nostri figli che vivono anche loro un momento 

drammatico nei mesi passati e nei mesi futuri cercheremo in 

tutti i modi di aiutare. Vorrei terminare ricordando un altro 

progetto che è la lotta e contrasto al gioco d’azzardo: lo 

vorremmo fare però non sport ma lavoro, Angela, coordinato con 

il piano di zona perché se ognuno uno fa da sé c’è il rischio 

che possa regnare un po’di anarchia. Digitalizzazione dell’arte 

madonnara, stanno continuando le iscrizioni, due anche questa 

settimana, dell’Università telematica Pegaso e 
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Finalmenteunagioia con l’adesione in stretta sinergia con il 

Comune di Mantova per quanto riguarda l’opportunità di offrire 

occupazione ai nostri ai nostri cittadini e ai nostri giovani. 

Sempre col Comune di Mantova spero francamente di riuscire 

finalmente a creare quel Consorzio Turistico per il quale noi 

siamo pronti da tempo e auspichiamo di riuscirlo a realizzare 

quanto prima. Il Comune Curtatone sarà a fianco del Comune di 

Mantova in questa importantissima scommessa che siamo convinti 

di vincere per la promozione turistica. Sulla sicurezza, sulle 

frazioni non voglio entrare perché ce ne sono veramente tante. 

Ogni frazione per noi è importantissima e non solo le frazioni 

Presidente, ma anche le singole borgate, le singole vie, 

cerchiamo di essere veramente di grande ascolto. Solo una 

battuta finale sulla sicurezza: cercheremo sia con i Comuni 

limitrofi e l’Assessore Luigi Gelati di avere sempre più la 

percezione della sicurezza sul nostro territorio, cercheremo di 

essere più efficaci possibili. Non è semplice ma ci proviamo. 

Grazie”. 

Presidente: “Grazie Sindaco. Interventi? Nessun intervento? 

Mettiamo a votazione”. 
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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 27 DEL 

29/10/2020. 

Presidente: “Punto 3 <presentazione linee programmatiche 

relative alle azioni e ai progetti da realizzare nel corso del 

mandato>. La parola al Sindaco Bottani Carlo”. 

Sindaco: “Sì Presidente, allora per quanto riguarda le nostre 

indicazioni che  sono quelle di cercare sempre su due grandi 

canali: la prima quella sul sociale, non abbandonare mai nessuno 

e quindi di essere sempre al fianco dei nostri cittadini siano 

essi adolescenti, siano essi bambini delle scuole, siano essi 

dipendenti, disoccupati, imprenditori, per non parlare dei 

nostri nonni, vi è un’attenzione veramente costante e su questo 

devo ringraziare tutti i nostri dipendenti comunali che 

quotidianamente sotto l’attenta e vigile e paterna guida del 

nostro Segretario dottor Giuseppe Vaccaro, soprattutto in un 

momento drammatico come questo stanno portando avanti con il 

sorriso e con una disponibilità veramente commovente, questo 

rapporto per noi viscerale con la nostra gente con i nostri 

cittadini e con lo spirito di servire, servire, servire, i 

nostri cittadini. Parallelamente a questo ovviamente 

l’attenzione per le attività produttive. Per noi è, e guardo il 

nostro Capogruppo nonché consigliere delegato delle Attività 

produttive Sofia Pantani, altrettanto importante e significativo 

l’attenzione per cercare di aiutare a creare ricchezza quella 

ricchezza è assolutamente imprescindibile per poi poterla 

ridistribuire il reddito e creare opportunità di lavoro. Il 
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rapporto con i cittadini tra la gente, per la gente, non è uno 

slogan è un lavoro quotidiano. La partecipazione e la 

comunicazione, consigliere delegato alla trasparenza 

comunicazione e partecipazione Luca Corradini, è già attivo, 

molto attivo negli ultimi giorni per realizzare quelle che noi 

porteremo nel prossimo nel prossimo Consiglio comunale il 

regolamento per istituire, istituzionalizzare le consulte di 

settore. Oggi siamo chiamati a indicare le Commissioni 

consiliari. Nel prossimo Consiglio il nostro obiettivo per una 

partecipazione responsabile (un’Amministrazione si guida e si 

cerca di servire), perché non è sufficiente una Giunta, non è 

sufficiente a mio avviso un Consiglio comunale, ma c’è bisogno 

dell’apertura alla partecipazione e quindi le consulte di 

settore: agricoltura, agroalimentare, attività produttive, area 

finanziarie, cultura, giovani, urbanistica, sicurezza, welfare, 

associazionismo, Pro Loco, Scuola. Per noi sono punti 

fondamentali e anticipo fin d’ora che queste consulte, nelle 

nostre intenzioni, dovranno essere costituite, ad iniziare 

sicuramente entro l’anno in modo tale di essere efficaci già dal 

inizio del 2021, capaci di supportare e portare valore aggiunto 

per tutta la nostra Comunità e ovviamente e le indicazioni e le 

persone gli esperti i saggi e i giovani che con entusiasmo si 

misureranno in questa grande strumento di partecipazione e di 

responsabilizzazione, saranno ovviamente di indicazione sia di 

tutto il Consiglio comunale, perché lo dico spesso, siamo tutti 

amministratori sulle scelte di fondo e a mio avviso non c’è 
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maggioranza o minoranza e sicuramente il nostro è un onere e un 

onore, cioè, quello di cercare di indicare una via ma con il 

contributo di tutti. Quindi le consulte di settore avranno, se 

lo vorrete, la possibilità di poter indicare a noi tutti delle 

importanti personalità per dare ricchezza e creare valore 

aggiunto. Il portavoce di frazione, un’esperienza che abbiamo 

effettuato nella scorsa Amministrazione con alterne 

soddisfazioni. Sulla trasparenza anche qui c’è stato un 

risultato non soddisfacente per quanto riguarda la pubblicazione 

dei bilanci dei digitale. Qui c’è la funzionaria Elena Doda che 

si ricorda quanto tempo insieme a Raffaella Sacchi è stato 

investito per digitalizzare e per cercare di rendere semplice un 

argomento assai complesso qual è quello del bilancio comunale e 

devo dire che i risultati non sono stati soddisfacenti, perché 

l’interesse concreto per questa partita del bilancio digitale 

non c’è stato, o è stato molto molto riduttivo. Ora invece che 

confidiamo con la Scuola di Pubblica amministrazione e il 

Segretario comunale ha già impostato un lavoro molto serio su 

questo su questo argomento, già avendo in previsione per il mese 

di novembre, una lezione aperta a tutti i consiglieri comunali e 

non solo, (Covid permettendo), sulle funzioni del Consiglio 

comunale e a dicembre sul bilancio sull’Area Finanziaria, 

(sempre Covid permettendo), vedremo se posticiparlo oppure no. 

Invece un risultato estremamente positivo, sempre in merito al 

Consigliere delegato Luca Corradini, é stato il bilancio 

partecipato. Anche qui una quota del bilancio comunale è stata 
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destinata alla realizzazione di progetti presentati direttamente 

dai cittadini, questo sicuramente ci piacerebbe replicarlo anche 

per il 2021. Così come l’app <Comunichiamo> per consentire ai 

cittadini di comunicare direttamente con gli uffici. La diretta 

streaming speriamo che oggi funzioni (e mi sembra mi sembra 

dalle retrovie di sì), altri incidenti di percorso ma è comunque 

un valore aggiunto per dare l’opportunità di arrivare a tutti i 

nostri cittadini direttamente nelle proprie abitazioni. La 

ricerca dei bandi e dei finanziamenti, noi avremo anche a breve, 

ma su questo il nostro Capogruppo si sta già adoperando per 

lavorare sempre di più e meglio (noi avevamo un contratto 

triennale con la Casalasca Servizi di Casalmaggiore, il 6 

novembre dovremmo avere un ulteriore incontro con loro). Sulla 

legalità, l’ho detto prima, noi abbiamo una grande Polizia 

locale: è di oggi, di questa mattina, un accordo che abbiamo 

effettuato con la CNA. Abbiamo realizzato un protocollo d’intesa 

per il contrasto dell’abusivismo nella Provincia di Mantova con 

Elisa Rodighiero direttrice generale della CNA di Mantova, 

insieme al nostro concittadino Mauro Bottoli Presidente 

Nazionale dei tatuatori. Abbiamo sottoscritto questo importante 

accordo che va a tutela dell’artigianato, delle persone oneste 

nella legalità e nel ramo diversi estetisti, cura del benessere, 

parrucchieri, che ci chiedevano questo durante i mesi scorsi. Ne 

sono lieto di informare il Consiglio comunale che questa mattina 

abbiamo sottoscritto questo importantissimo accordo sulla 

legalità e con dei controlli che la nostra Polizia Locale 
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effettuerà. Sul lavoro l’attenzione e l’ho detto prima e per noi 

è un una delle due grandi mission così come cercare di favorire 

e ovviamente l’innovazione tecnologica, so che consigliere 

delegato Federico Crivelli su questo è costantemente sul pezzo, 

proprio perché si sta immaginando qualcosa di molto 

significativo sul nostro territorio e quindi confidiamo così 

come l’ulteriore miglioramento della digitalizzazione del nostro 

nel nostro Comune di valorizzarlo al massimo. Cerco Presidente 

di andare veloce in modo tale che si possa poi tranquillamente 

discutere: sulla cultura comunico altresì che il 4 novembre 

avremo voluto ricordarlo ma proprio questa mattina, ho avuto la 

visita del nostro Prefetto Carolina Bellantoni, nell’ultima 

uscita pubblica prima della sua partenza per la promozione a 

Brindisi, nella Prefettura di Brindisi, nella premiazione di 

oggi della medaglia d’onore al nostro concittadino Antonio 

Baracca, internato nei campi di concentramento tedeschi seconda 

guerra mondiale. Bene, ci ha informato che per il 4 novembre non 

potremo fare alcuna manifestazione in presenza e quindi ci 

saranno soltanto le corone di alloro. Osservo la nostra 

consigliere delegato Martina De Donno alle Politiche Giovanili e 

penso lei quando una ricca stagione che cercheremo insieme a 

Valentina Scipioni la funzionaria e Andrea Bresciani che stanno 

lavorando per un progetto importante per quanto riguarda i 

giovani, sia a livello ovviamente al momento a distanza ma poi 

sempre più con coinvolgimento, sia dell’info-point del Foro 

Boario, sia del Teatro Verdi di Buscoldo e per non parlare dei 
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giardini di Corte Spagnola. Il turismo: anche qui l’assessore 

Manuel Pignatti insieme alla funzionaria Sonia Piva, sta già 

lavorando in modo importante anche per iniziare a programmare a 

valorizzare sempre più il nostro territorio in modo particolare 

il borgo di Grazie e non solo. Sulla Fiera delle Grazie, uno 

staff, dove verrà coordinato e appunto vi sarà un gioco di 

squadra, ma sia il vicesindaco Federico Longhi, sia Sofia 

Pantani e Manuel Pignatti porteranno avanti per quanto riguarda 

la Fiera delle Grazie 2021 e vedremo (sempre Covid permettendo), 

quello che potremmo fare ma tanto è stato fatto sulla 

comunicazione lo scorso anno, poi magari ci ritorneremo nei 

punti successivi. Sull’urbanistica e la valorizzazione del 

territorio nell’ottica anche soprattutto di cercare di 

valorizzare non solo riqualificare e rigenerare zone in questo 

momento difficili sul nostro territorio ma anche per cercare di 

creare ricchezza, valorizzandolo insieme alle attività 

produttive. Orgogliosamente, lo ripeto, cerchiamo di essere a 

fianco delle imprese. Sul patrimonio e l’ambiente: 

sull’ambiente, sulle valorizzazioni, l’Assessore Cinzia Cicola 

su questa partita, penso anche ai rifiuti è un argomento 

impegnativo molto impegnativo perché, quando vuole farmi 

arrabbiare basta che mi dica la parola Arera e ci riesce 

perfettamente, perché è un argomento assai difficile assai 

complesso, ma ricordo sempre che i nostri cittadini hanno dei 

risultati straordinari (sia le attività produttive che i 

cittadini), sulle percentuali quasi al 90% per quanto riguarda 
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la capacità dei nostri cittadini di differenziare al meglio e 

ricordo che noi siamo il primo Comune della Provincia di Mantova 

che ha il Centro del Riuso con risultati veramente molto molto 

soddisfacenti, a proposito di un esempio vero di economia 

circolare. Vorrei andare veloce, sul sociale l’ho detto la prima 

cosa per noi welfare e scuola vengono prima di ogni cosa e 

quindi su questo l’impegno è costante. Le difficoltà enormi 

sulla scuola, vi assicuro che il Covid ci sta mettendo a 

durissima prova, ma è di ieri, la notizia che faremo ulteriori 

investimenti da 25.000 euro, come richiesto dalla dirigente 

scolastica, dai genitori, per agevolare gli accessi a due scuole 

dell’infanzia e una primaria ma poi ci ritorniamo. Sullo sport: 

al Consigliere Matteo Totaro non manca la fantasia e quindi sono 

certo che le sfide che ci vedrà coinvolti a fianco delle nostre 

associazioni sono veramente importanti, significative, e anche a 

loro va il mio il mio pensiero perché chi gestisce delle 

strutture comunali, chi gestisce e ha la fortuna e l’onere di 

educare i nostri figli che vivono anche loro un momento 

drammatico nei mesi passati e nei mesi futuri cercheremo in 

tutti i modi di aiutare. Vorrei terminare ricordando un altro 

progetto che è la lotta e contrasto al gioco d’azzardo: lo 

vorremmo fare però non sport ma lavoro, Angela, coordinato con 

il piano di zona perché se ognuno uno fa da sé c’è il rischio 

che possa regnare un po’di anarchia. Digitalizzazione dell’arte 

madonnara, stanno continuando le iscrizioni, due anche questa 

settimana, dell’Università telematica Pegaso e 



 

8 

 

Finalmenteunagioia con l’adesione in stretta sinergia con il 

Comune di Mantova per quanto riguarda l’opportunità di offrire 

occupazione ai nostri ai nostri cittadini e ai nostri giovani. 

Sempre col Comune di Mantova spero francamente di riuscire 

finalmente a creare quel Consorzio Turistico per il quale noi 

siamo pronti da tempo e auspichiamo di riuscirlo a realizzare 

quanto prima. Il Comune Curtatone sarà a fianco del Comune di 

Mantova in questa importantissima scommessa che siamo convinti 

di vincere per la promozione turistica. Sulla sicurezza, sulle 

frazioni non voglio entrare perché ce ne sono veramente tante. 

Ogni frazione per noi è importantissima e non solo le frazioni 

Presidente, ma anche le singole borgate, le singole vie, 

cerchiamo di essere veramente di grande ascolto. Solo una 

battuta finale sulla sicurezza: cercheremo sia con i Comuni 

limitrofi e l’Assessore Luigi Gelati di avere sempre più la 

percezione della sicurezza sul nostro territorio, cercheremo di 

essere più efficaci possibili. Non è semplice ma ci proviamo. 

Grazie”. 

Presidente: “Grazie Sindaco. Interventi? Nessun intervento? 

Mettiamo a votazione”. 

 


